



Kurt Kapp

Stv. Leiter des Referats für
Arbeit und Wirtschaft
Leiter Wirtschaftsförderung

- I. An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 19
Thalkirchen-Obersendling-Forstenried
Herrn Ludwig Weidinger
BA-Geschäftsstelle Süd
Meindlstr. 14
81373 München

Datum
17.08.2017

Modernisierung des südwestlichen Treppenaufgangs am S-Bahnhof Solln

Antrag Nr. 14-20 / B 03006 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 19 Thalkirchen –
Obersendling – Forstenried – Fürstenried – Solln vom 08.11.2016

S-Bahnhof Solln – winterfeste Aufgänge zur Wolfratshausener Straße

Antrag Nr. 14-20 / B 03491 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 19 Thalkirchen –
Obersendling – Forstenried – Fürstenried – Solln vom 08.11.2016

Sehr geehrter Herr Weidinger,

der Bezirksausschuss beantragte am 08.11.2016 eine möglichst schnelle Sanierung der Treppenauf- und -abgänge der S-Bahnhaltestelle Solln. Mit integriert werden sollte eine (schmale) Rampe für Fahrräder und Koffer. Mit Antrag vom 04.04.2017 wurde vom Bezirksausschuss gefordert, dass alle südlichen Zugänge zu den Bahnsteigen im Winter 2017/2018 in vollem Umfang nutzbar sind. Falls eine winterfeste Sanierung bis dahin nicht möglich ist, ist für kurzfristige Sperren nur bei tatsächlicher Gefährdung zu sorgen.

Es handelt sich um laufende Angelegenheiten im Sinne des § 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der mein Referat mit der Beantwortung beauftragt hat.

Wir haben die für die Infrastruktur der S-Bahnhöfe zuständige DB Station & Service AG um Stellungnahme gebeten, die Folgendes mitgeteilt hat:

„Die DB Station & Service AG hat sich, nach interner Abstimmung mit allen Fachbeteiligten, dazu entschlossen, bei eintretendem Winter und der dazugehörigen Frostperiode die Treppenanlagen aus Sicherheitsgründen zu sperren. Trotz Winterdienst kann kein verkehrssicherer Zustand hergestellt werden. Durch Instandsetzungsmaßnahmen nach der

Frostperiode wollen wir diesen wieder herstellen. Für das Jahr 2018 ist eine grundlegende Sanierung / Erneuerung des Zugangsbauwerks geplant. Die entsprechenden Planungen hierzu laufen bereits.“

Auch wenn Ihrem Antrag kurzfristig nicht entsprochen werden kann, eröffnet die DB Station & Service AG zumindest für 2018 eine positive Perspektive zur Sanierung des S-Bahnhofs Solln.

Für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanke ich mich.

Mit freundlichen Grüßen

II. Abdruck von I.

an RS/BW

an das Direktorium-HA II/BA-G Süd

III. z.A. FB 5

Netzlaufwerke/raw-ablage/FB5/SWM/3 Gremien/1 Stadt/4 BA Antraege/Ba19/3006_3491_Antw.odt

Kurt Kapp